

PUBLIREPORTAGE

Erlebnisschau lädt zum Geniessen ein

SEMPACH VON 5. BIS 8. SEPTEMBER 2019 FINDET «DYNAMO SEMPACHERSEE» STATT

Erst vor Kurzem haben die Verantwortlichen von Dynamo Sempachersee über den Stand ihrer Vorbereitungsarbeiten informiert. Erwartet werden an diesem einzigartigen Festival rund 40'000 Besucher und geplant sind zehn Perlen sowie zwei Erlebnisschauen. Eine davon in Sempach.

Das Motto der Sempacher lautet «Geniessen». Das Städtchen Sempach ist sich das Geniessen dank vieler traditionsreicher Anlässe mit Sicherheit bestens gewohnt. So soll in und um die Festhalle Seepark, in der Altstadt sowie dem See entlang Richtung Badi eine Genuss- und Präsentationsmeile entstehen. Eine Erlebnisschau eben. Firmen und Organisationen haben die Möglichkeit, sich mittels klassischer Messestände in der Festhalle oder im Zelt zu präsentieren, kreative Bauten im Umfeld der Festhalle zu errichten oder Genussflächen auf einem oder mehreren Liegestühlen am Seeweg zu bieten. Auch «der etwas andere» Messtand findet an der Sempacher Erlebnisschau einen Platz. Ein engagiertes Organisationsteam, das unter den Co-Präsidenten Geri Bürkli und Benedikt Felder wirkt, kümmert sich um solche Anfragen und vieles mehr.



Eine Region, die zum genussvollen Sein einlädt: 2019 findet in Sempach die Erlebnisschau im Rahmen der Dynamo Sempachersee statt. FOTO ZVG

Für alle etwas im Angebot

Dynamo Sempachersee ist so vielseitig, dass für alle etwas im Angebot ist. Alt und Jung können sich innerhalb der Perlen und Erlebnisschauen vergnü-

gen. Ab Frühling 2019 ist der Festivalpass erhältlich. Mit diesem erhalten die Besucher Zugang zu einem attraktiven Ausstellungsprogramm rund um den Sempachersee. Besondere Aufmerk-

samkeit geniessen künftige Schulabgänger. Im Rahmen der Erlebnisschau werden verschiedene Lehrberufe vorgestellt. Mal eben in den künftigen Traumberuf reinschnuppern und erste

Eindrücke sammeln – auch das bietet die Sempacher Erlebnisschau.

Dynamisch mit öV

Ein solcher Grossanlass muss auf ein durchdachtes und verlässliches öV-System vertrauen können. Alle Standorte rund um den Sempachersee werden mit dem öffentlichen Verkehr erreichbar sein. Es verkehren zusätzliche Shuttle-Busse. Auch aus den umliegenden Gemeinden ist die Anreise mit dem öffentlichen Verkehr möglich. Dynamo geht aber noch weiter: Von Perle zu Perle per Floss oder von Perle zu Erlebnisschau mit E-Bikes – auch dafür ist gesorgt. Mobilität ist angesagt.

Umfassende Website

Der Besuch der Website www.dynamo-sempachersee.ch beantwortet alle Fragen zur bevorstehenden Gewerbeausstellung. Eine Anmeldung als Aussteller ist bis Ende Januar 2019 möglich. Sollte doch noch etwas unklar sein, bietet die Website diverse Ansprechpartner, die weiterhelfen. Als dynamischer Betrieb oder Organisation an der Dynamo 2019 mitwirken und genussvolle Momente bieten? Ehrensache, oder?

FABIENNE WEY

Anzeigen

Strom sparen dank neuester Technologie. Geld sparen – leicht gemacht!

Erneuerung der Beleuchtung der Pfarrkirche Nottwil

Nach eingehendem Studium und einer Testphase ist die **Elektro Burri Partner AG** mit der Erneuerung der Leuchtmittel in der Pfarrkirche Nottwil beauftragt worden. Die neuen LCC-Lampen sind sehr viel effizienter und langlebiger als alle herkömmlichen Leuchtmittel.



Nach der Umrüstung der 6 Kronleuchter mit je 24 Lampen auf die neuen dimmbaren LCC-Leuchtmittel können bei gleichbleibenden Betriebsstunden **über 90% Strom eingespart** werden. Die Mehrkosten für die Leuchtmittel werden dank der immensen Energieersparnis und der längeren Lebensdauer nach kurzer Zeit amortisiert.

Berechnung Sparpotenzial

Stromkosten:	0.26 CHF / kWh
Betriebsstunden:	1 260 Std. / Jahr
Leuchtmittel:	144 Stück

	Alt Glühlampe	Neu (LCC)
Leistung (Watt)	60	4
Wartungsintervall (h)	1 300	30 000
Stück-Preis		
Leuchtmittel (CHF)	4.80	14.00

Aufwand jährlich in CHF

Stromkosten	2 830.50	188.70
Aufwand Wartung	600.00	26.00

Die Investition ist bereits nach kurzer Zeit amortisiert.



Grösstes Sparpotential bei: Tiefgaragen, Treppenhäuser, Arbeitsplätze, Aussenbeleuchtungen, Büroräumlichkeiten, Produktionshallen, Küchen, Wohnräumen, Korridore usw.

Was ist LCC?

LCC-Lichttechnologie (Laser Crystal Ceramics) basiert auf künstlichen Kristallen, diese werden auf einem Chip angeordnet und mit einer Linse versehen, oder auf winzige Drähte aufgedampft. Bei einer Lichtausbeute von über 100 Lumen pro Watt und einem RA-Wert (CRI) von höher 90 geraten sogar Fachexperten ins Staunen. Alle Werte wurden durch Schweizer Labormessungen bestätigt.

Die Lichttechnologie LCC ebnet auf dem Gebiet der Energieeffizienz ganz neue Möglichkeiten. **LCC enthält keinerlei Schadstoffe. LCC ist 8 bis 9 mal effizienter als die alte Glühbirne.** Eine LCC-Glühbirne mit 4W ist mit einer alten 60 Watt Glühlampe vergleichbar. Eine 7W LCC-Glühlampe ist mit einer Lichtausbeute von 960 Lumen, vergleichbar mit einer alten 90 Watt Glühlampe. Gegenüber LED weist LCC eine geringere Wärmeentwicklung aus und hat etwa 20–30% mehr Lichtausbeute.

Möchten auch Sie die Beleuchtung optimieren und das Budget entlasten? Verlangen Sie bei uns einen unverbindlichen Beratungstermin!

041 467 15 20
ELEKTRO BURRI
AM SEMPACHERSEE PARTNER AG

ihr.elektropartner.ch

NACHGEFRAGT



BENEDIKT FELDER

«Genussvolle Tage»

Ein Jahr vor «Dynamo» – wie fühlt sich das an?

Benedikt Felder: Das fühlt sich gut an. Ein Jahr vor Dynamo ist ein Meilenstein. Es wird konkreter und das Ganze wird fassbarer.

Sind Sie im Zeitplan mit den Vorbereitungen?

Gesamthaft gesehen sind wir, dank unserem guten und kompetenten OK-Mitgliedern, gut im Zeitplan. Es gibt aber immer wieder einzelne Themen, die man gerne etwas früher geregelt hätte.

Worauf freuen Sie sich am meisten, wenn Sie an die Dynamo-Erlebnisschau denken?

Ich freue mich auf vier spannende, erlebnisreiche und genussvolle Tage in Sempach und rund um den Sempachersee.

Wie sind Sie zum Amt des OK-Co-Präsidenten gekommen?

Der Gewerbeverein Oberer Sempachersee GOS, welcher zusammen mit dem Gewerbeverein Neuenkirch Träger der Erlebnisschau Sempach 2019 ist, hat mich als Co-Präsidenten für das OK hier in Sempach angefragt. Dynamo Sempachersee ist

ja eine etwas andere Gewerbeausstellung, ist ein spannendes, neuartiges, aber auch sehr herausforderndes Projekt. Das hat mich interessiert und deshalb habe ich auch zugesagt.

Welches sind die nächsten Aufgaben, die Sie zu bewältigen haben?

Der nächste wichtige Punkt ist die Ausschreibung und Einladung zur Teilnahme an der Erlebnisschau in Sempach. Und dann geht es darum, die Erlebnisschau mit den Interessierten im Detail zu kreieren.

Was möchten Sie unseren Lesern noch sagen?

Alle sollen sich unbedingt den 5. bis 8. September 2019 in der Agenda dick anstreichen und für die Erlebnisschau Dynamo Sempachersee reservieren, damit sie dabei sein und geniessen können!

FABIENNE WEY

BENEDIKT FELDER bildet zusammen mit Geri Bürkli das OK-Co-Präsidium der Erlebnisschau Sempach. Insgesamt wirken im Organisationskomitee neun Personen mit und stellen in Sempach eine Ausstellung rund um das Thema «Geniessen» auf die Beine.

Isabel und Fabian ergatterten Gold

SWISS SKILLS 2018 ERFOLGREICHE INNERSCHWEIZER

Während fünf Tagen traten Jugendliche in 135 verschiedenen Lehrberufen gegeneinander an. In praxisorientierten Situationen mussten sie ihr Können unter Beweis stellen. Lehrlinge aus der Region holten zwei Podestplätze.

Resultate Swiss Skills 2018 vom 12. bis 16. September:

4. Rang: Cyrill Berchthold, Gebäudetechnikplaner Lüftung EFZ, Hildisrieden.
6. Rang: Gian Herzog, Mediamatiker EFZ, Sempach.
8. Rang: Leandra Portillo, Detailhandelsfachfrau, Neuenkirch.
10. Rang: Roman Käslin, Elektrostaltateur, Nottwil.

RED

Auch aus unserem Leserkreis haben sich junge Berufsleute tolle Resultate ergattert und an den Swiss Skills wertvolle Erfahrungen gesammelt.